



Mañana jueves, José A. Caballero (Investigador Juan de la Cierva en el departamento de Astrofísica de la UCM) y miembro Consolider-GTC del equipo [PLANETAS](#) -IAC, ofrecerá una charla dentro del ciclo Conferencias de Otoño 2009 del Planetario de Madrid, incluído en las actividades del AIA2009.

Bajo el título "Sigma Orionis: de Mayrit al cielo", Caballero nos cuenta que "la constelación de Orión es una de las regiones más atractivas del cielo. El joven cúmulo sigma Orionis, alrededor de la estrella del mismo nombre y que ilumina las crines de la nebulosa de la Cabeza de Caballo, es también una de las regiones más importantes para comprender el proceso de formación estelar".

Más información:

[Folleto Conferencias de Otoño 2009 del Planetario de Madrid](#)

[Página del Planetario de Madrid](#)

[Página del AIA2009](#)